

緊急インタビュー

田中康夫



僕がおおさか維新から出る理由

7月の参院選で、田中康夫氏が「おおさか維新の会」から東京選挙区に立候補することを表明。この意外とも思える組み合わせが実現した理由と、その政策について聞いてみた。

参議院議員の片山虎之助共同代表、共に衆議院議員の馬場伸幸幹事長と下地幹郎政調会長らの集団指導体制に移行したお維は、個人商店の書屋が「やつてみなはれ」の精神で日本から世界のサントリーへと孵化したように、維新第2ステージに向けた戦いが今回の参院選なんだと思うよ。

——でも、お維は改憲勢力ですよ。

田中 この点は少し説明が必要だ。実は5月18日の党首討論で民進党、日本共産党に続いて首相と向き合った片山お維共同代表は、「緊急事態条項の制定に反対。憲法9条改正はやるべきでない。今の憲法の良いところは残さないといけない」とわずか4分の持ち時間の中でハツキリと述べている。

今年に入つて、安倍政権下での憲法改正に反対する国民が、「記者クラブ」加盟の全国紙の世論調査で、いすれも5割を大きく超えている。'04年には改憲賛成が65%にも達していた読売新聞でさえ改憲反対が50%と逆転した。どうしてだと思つ?

——「安保法制」の影響ですか?

田中 「国民の権利と国家の義務」を定めるのが憲法でしょ。なのに「国民の義務と国家の権利」へと壊すするのが自由民主党の憲法改正草案じゃないかと。過半数を超える国民の、そうした不安・不信の表れだと思つ。

おおさか維新的会は、自民党以外の現存する国政政党で初めて憲法改正案を示したので、改憲容認

——依然としてマスクミは「安倍政権の補完勢力」だと擦り込もうとしていますが。

田中 民進党こそ、自民党の安泰化に貢献する補完勢力だよ。政権交代の立役者たった鳴山由紀夫、小沢一郎の両氏を肅清した一方で、政権転落のA級戦犯の首相経験者2人を厚遇し、安倍さん以上に安倍さんの的な議員を党内に幾人も抱えているんだから（苦笑）。

——今こそ都知事選立候補ではと

参院選
サバイバル

勢力だと思われているから、リベル保守のヤッキーとは水と油だと早とちりしたのかな。

——早とちり? だって……。

田中 一般的には安倍政権の補完勢力だと思われているから、リベル保守のヤッキーとは水と油だ

と早とちりしたのかな。

——早とちり? だって……。

田中 一般的には安倍政権の補完勢力だと思われているから、リベル保守のヤッキーとは水と油だ

と早と